



MOP detalló las obras en nuevo aeropuerto de Rapa Nui

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, informó las obras que se ejecutarán en el aeropuerto Mataverí, en Rapa Nui, considerado uno de los más remotos del mundo. La iniciativa incluye un conjunto de inversiones por más de 400 millones de dólares con un plan de corto, mediano y largo plazo, que incluye la construcción de un nuevo terminal de pasajeros, cuya primera parte estará operativa a fines del 2026 y una infraestructura de mayor tamaño para el 2035. “Vamos a llevar adelante una inversión superior a los 400 mil millones de pesos en nuevas obras, equipamiento y tecnología para mejorar, ampliar y modernizar el aeropuerto Mataverí, que es fundamental para la conectividad de los habitantes de la isla, y también para su desarrollo económico y turístico. Necesitamos que Mataverí sea un terminal acorde al destino mundial que representa la isla”, dijo la ministra.